



**麦わら舟祭り** 7月25日  
下之宮地区で80年以上続き、無病息災を祈る祭りで、麦わらで作られた舟が利根川へ流された。



**チャレンジカップU-10** 7月27日  
玉村町サッカー協会が友好交流都市の茨城県茨城町と町外チームを招待し、交流試合が行われた。



**少年野球親善交流試合** 7月28日  
友好交流都市の長野県山ノ内町と玉村町の少年野球チームが山ノ内町で交流親善試合をした。



**関東大会出場激励会** 8月2日  
玉村中学校と南中学校の関東中学校体育大会出場選手へ激励の言葉が贈られた。(関連記事P.14)

## 親子で音楽など楽しむ

町民の日を記念し「親子で楽しむコンサート」が8月4日、文化センターで開催されました。玉村町出身の川井麻奈美さんを中心とした木管楽器アンサンブル「noce（ノーチェ）」の皆さんが、聴きなじみのあるアニメや映画のテーマ曲を披露しました。また、各種ワークショップや寝相アートなども体験することができ、訪れた多くの家族連れでにぎわいました。



## 水辺で自然とふれあう

岩倉自然公園（角淵）で8月4日に「こどもの森まつり」が開催されました。ツリークライミングや川遊び、スイカ割り、ネイチャークラフトなど、多くの家族連れが自然の中でさまざまな遊びを体験し、水辺では小さな生き物を観察するなど、普段できない体験もしました。この催しは「岩倉自然公園水辺の森を愛する会」の主催でこの時期に毎年開催されています。



## 今月のたまたん

町民の日を記念した「親子で楽しむコンサート」の最後に、たくさんのお友達と一緒にステージ上で踊ることができて、たまたんはとても嬉しそうでした。



自分の家は水害の心配はどのくらい？



避難所でプライバシーを守って眠るには？

## 体操競技で全国大会へ

上陽小6年生の宮沢来都さんが、高崎アリーナで開催された「東日本ジュニア体操競技選手権大会」男子Bクラスで、6つの種目の総合得点で5位の成績を収めました。この結果、横浜文化体育館で8月開催の「全日本ジュニア体操競技選手権大会」への出場を決め、角田町長へ報告し、激励を受けました。

## 小学生が「避難所」を体験

7月27日・28日、文化センター和室を会場に、少年少女教室「避難所体験教室」が行われ、小学校4年生から6年生が避難所に宿泊する体験をしました。

講師は、群馬大学院理工学府の金井昌信教授と金井ゼミの学生のみなさんに務めていただきました。

避難所では、みんなで少しでも気持ちよく過ごすためにすべきこと、洗い物を出さずに調理をする方法、非常持ち出し品についてなど災害に備えた学習やクイズを行いました。みんなで考えた避難所内のルールを守って一晩を過ごし、翌朝は非常食の朝ご飯を食べました。

いざというとき、自分の命を守るため迷いなく避難できるよう経験を積むことができたことと思います。

